



# 学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校  
第8号

令和5年5月24日発行  
文責 校長 淵上 純

## 5/15(月) 島民体育大会 スローガンのパネル作成

5/15(月)1時間目に、島民体育大会のスローガンのパネル作成を行いました。

今年度のスローガンは「おきゃくさんを笑顔にしよう!~NEW SKY~」となっています。また、~NEW SKY~のNは「なつき」、Eは「えがお」、Wは「みさき」のMを逆さにしたもの、Sは「そうし」、Kは「けいま」、Yは「ゆうみ」と5人の児童の名前を意味しています。

久々の島民体育大会なので、子どもたちも見ていただく島民の皆様を意識して張り切っているようです。



【 パネル作成の様子 】

## 5/17(水) プール掃除



【 プール掃除の様子 】

5/17(水)1, 2時間目に、職員と児童、消防団の皆様とで力を合わせて、毎年恒例のプール掃除を行いました。

5年生の奎真さんは職員と一緒にプール内を他の4人は更衣室やトイレをそれぞれ担当しました。

約2時間程度の掃除になりましたが、子どもたちは疲れを見せずに一生懸命に掃除をしてくれました。

最後は、子どもたちも交えたバケツリレーでプールの水を全部かき出し、きれいなプールに仕上げました。

しばらく、天日干しした後に水を入れる予定です。子どもたちもプール開きの日を楽しみしているようでした。

今回も多数の消防団の方々に参加していただいたおかげで、スムーズにプール掃除を進めることができました。大変お忙しい中、誠にありがとうございました。



【 バケツリレーの様子 】

## 5/18(木) ソーラン練習

5/18(木)4時間目に、この週の火曜日に引き続き2回目のソーランの練習をしました。子どもたちは、昨年までの練習で体が覚えているようで、ほぼソーランを踊れるようになっていました。



【 4,5年生練習の様子 】

しかし、「どっこいしょ！」の振り付けが1番、2番、3番で違うところや細かな腕の動き等の確認がまだまだ必要でした。

何回も繰り返しソランを練習し、さすがに子どもたちも疲れただろうと顔を見ましたが、表情はまだまだ元気一杯でした。

隣で練習している職員がとても疲れていたようでした。私も当日までには、昨年同様に踊ることができるように練習したいと思います。



【 2,3年生練習の様子 】

## 5/19(金) 島民体育大会は、加唐小・保育所のみとなりました。

5/19(金)の区長さん方の話し合いで、5/27(土)に予定していました加唐島・松島島民体育大会は、新型コロナウイルス感染症対策を優先し、加唐小学校・保育所のみの開催になりました。

当日、参観される方は、感染対策を十分に行い、注意していただくように申し上げます。

## 5/22(月) 体育大会練習



【 開会式の練習の様子 】

5/22(月)5時間目は、体育大会が加唐小・保育所のみになり、プログラムが変更になったので、開会式から一度流して確認しました。

「始めの言葉」「校長先生のお話」「準備体操」「エール」「徒競走」「レクレーション競走」「大玉転がし」「玉入れ」等、集合場所や競技方法の確認を細かに行いました。練習でしたが、子どもたちは本番さながらに、元気よく大きな声を出して頑張っていました。



【 移動の練習の様子 】

## 5/23(火) 唐津市教委 離島訪問

5/23(火)11:50~14:10に唐津市教委の離島訪問が加唐小で行われました。栗原唐津市教育長、佐賀県西部地区の教育長7名、西部教育事務所、唐津市教育委員会、市教委関係部署から合わせて22名の方が来られました。加唐島での子どもたちの頑張りの様子や施設設備等を見に来られました。

参加された方からは、「加唐の子どもたちは、元気一杯に頑張っているようですね。頼もしいです。」とお褒めの言葉をいただきました。

■ スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを入力していただくと加唐小中学校HPをご覧になることができます。

■ <https://www.education.saga.jp/hp/kakara-j/>

